

Une TV pour les Pharmaciens ?

Écrit par Didier Poli

Lundi, 10 Mai 2010 15:25 - Mis à jour Mardi, 03 Juillet 2012 17:56



Depuis maintenant quelques mois une **télévision** dédiée aux **officinaux** a fait son apparition sur le web. Son nom : Le

monde Pharmaceutique TV

. Marie Le Goff nous parle de ce Média spécialisé.

Cette télévision propose un ensemble de programmes thématiques traitant de l'information générale en santé publique, de l'actualité du monde de la santé, de formations spécialisées à destination des officinaux, et d'une série de brèves sur des questions fréquemment posées par les clients d'une officine.

Vous trouverez ce média spécialisé à cette adresse : [Le monde Pharmaceutique TV](#)

Interview de Marie Le Goff